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［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

1/27 補助金管理セミナー＠益城町文化会館 

1/29 新年会＆新入会員歓迎会＠松葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（2023）年１２月１８日 
斉唱 国歌 君が代 

ロータリーソング  

「われらの生業」 

 

来訪者紹介 

COBY 様（シンガーソングライター） 

 

 

 

 

今年最後の卓話 COBY 様「ツアーミュージシャン」より  

 

会長報告（丸山浩之君） 

皆さま、こんにちは。年末のご多忙の中、今年最後の例会出

席ありがとうございます。 

まず、前回の例会後に、定例理事会を開催し、以下のとおり 3

つの議事が上程されました。 

① 新年会を 1 月 29 日（月）松葉にて開催する 

② 世界社会奉仕委員会について、新たな事業が承認されるまで

は休止とする 

③ 事務局員賞与について、例年通り支給する 

以上が承認されましたのでお知らせ致します。 

先月、堀川 PG と同期 PG 所属の盛岡南ロータリークラブご一

行が来熊され、小宴を催し交流をさせて頂きました。本日御礼

状とバナーが届きましたのでご報告いたします。 
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さて、今日は 12月 18日。もうすぐクリスマスですが、

小さい子供さんがおられる方々はサンタの準備に忙し

くされている事と思います。クリスマスといえばフライ

ドチキンを想い出しますが、皆さんご存知の方も多くお

られると思いますが、世界で一番有名なロータリアンと

言われる、ケンタッキーフライドチキン（KFC）創業者 カ

ーネル・サンダースさんについて少しだけ掻い摘んでお

話をさせて頂きます。 

サンダース氏は 6 歳で父親を亡くし、家計を助ける為、

10 歳で農場手伝い、ペンキ塗り、軍隊、保険外交員等々、

職を 40 以上変え転々とし、大変なご苦労をされたそう

です。その間、3 度の大事故に遭うなど、不運・不遇な

幼少青年期を送ります。29 歳でガソリンスタンドの起業

をきっかけにロータリアンとなり、スタンドも繁盛し、

その一角にテーブル 1つとイス 6脚を置いて、小さな「サ

ンダースカフェ」をオープンさせます。得意のフライド

チキンを提供し、大ヒットしたそうですが、不運は重な

り、店を手伝う息子の死に加え、店は火事で全焼、65 歳

で無一文になってしまいます。しかし“失敗は新たな挑

戦へのチャンス”の信念で、手製のフライドチキンのレ

シピと圧力釜を手に全米を飛び回ってフランチャイズ

化に奔走し、並々ならぬ情熱と覚悟で車で寝泊まりしな

がら営業し、契約店を拡大。世界的チェーン店を築き上

げ、1930 年 90 歳でその生涯を閉じました。サンダース

氏の事業スローガンは、「他人に最高のサービスをする

人が最も利益を得る、自分の利益の前に他人にサービス

しよう」だそうです。真に、ロータリーの標語「最も良

く奉仕する者、最も多く報いられる」です。そしてビジ

ネスの基本としたのが「四つのテスト」で常にこれに照

らしながら事業を進めていたという事です。誰に何を言

われようと、人生は自分自身のもの、諦めない限り道は

拓け、勝機は必ずあると信じた大先輩ロータリアン カ

ーネル・サンダース（本名 ハーランド・デーヴィッド・

サンダース）。カーネルとは、名誉称号でケンタッキー

州知事から料理での貢献が認められ、45 歳で受章されま

した。この様な偉人が、ロータリアンであったという事

を誇りに思い、敬意を表して、クリスマスは家族でケン

タッキーフライドチキンを頂きたいと思います。 

今年も皆さんには大変お世話になり、本当に有り難う

ございました。新年は 1 月 5 日（金）「熊本市域 RC 新春

合同例会」にて、皆様と元気にお会いしたいと思います。

どうぞ良いクリスマスと新年をお迎え下さい。 

以上、会長報告と致します。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告（内田泰生君） 

1.中津 RC より「創立70周年記念式典・祝賀会のご案内」

が届いております。参加希望の方は事務局までお知ら

せください。 

2.地区事務所より「RI 第2720地区 2022-23RYLA セミナ

ー報告書」が届いております。 

3.例会終了後「2024-25（次年度）臨時理事会」を開催

いたします。関係各位はご参加をお願いいたします。 

4.今年の例会は本日で終了です。次回は来年1月5日（金）

「熊本市域 RC 新春合同例会」＠キャッスル（12：30

～）、通常例会は1月22日（月）開催予定です。ご注意

ください。 

 

例会変更のお知らせ 

○熊本 RC～新春合同例会に変更 

[日  程] 1 月 5 日（金）12：30～ 

○中央 RC～新春合同例会に場所変更 

[日  程] 1 月 5 日（金）12：30～ 

[場  所] キャッスル 

○城東 RC～新春合同例会に日程変更 

[変更前] 1 月 8 日（月）12：30～ 

[変更後] 1 月 5 日（金）12：30～ 

○グリーン RC～新春合同例会に日程変更 

[変更前] 1 月 8 日（月）18：30～ 

[変更後] 1 月 5 日（金）12：30～ 

○東 RC～新春合同例会に日程変更 

[変更前] 1 月 9 日（火）12：30～ 

[変更後] 1 月 5 日（金）12：30～ 

○東南 RC～新春合同例会に日程変更 

[変更前] 1 月 9 日（火）12：30～ 

[変更後] 1 月 5 日（金）12：30～ 

○西 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 1 月 9 日（火）12：30～ 

○05 福祉 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 1 月 9 日（火）12：30～ 

○西南 RC～親睦会のため日程変更 

[変更前] 1 月 11 日（木）12：30～ 

[変更後] 1 月 12 日（金）18：30～ 

○中央 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 1 月 12 日（金）12：30～ 

出席報告（福田崇九君）                  

会員数 出席数 出席率 

６８名 ４４名 ６６．６７％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 2名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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○西南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 1 月 25 日（木）12：30～ 

○西 RC～親睦会のため日程場所変更 

[変更前] 1 月 30 日（火）12：30～ 

[変更後] 1 月 28 日（日）9：00～ 

[場  所] 県民総合運動公園 

○05 福祉 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 1 月 30 日（火）12：30～ 

 

2024-25（次年度）臨時理事会報告（西川尚希君） 

1.2024-25年度 S.A.A について 

⇒喜讀宣友会員が承認されました。 

 

新入会員自己紹介 2回目（園田将吾君） 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。私は熊本県弁護士会の野球部で

活動していますが、おかげさまで昨年と今年、全国大会

に出場いたしました。野球といえば大谷翔平選手がドジ

ャースと1,000億を超える契約を結びましたが、97％以

上が後払いという驚きの契約内容であることが報道さ

れています。なぜ97％以上を後払いにしたか、それはチ

ーム事情を考慮し他の選手補強に回し優勝するためと

言われていますが、まさに「超我の奉仕」だと大変勉強

になりました。私も誰かの代理人として活動する弁護士

ですが、大谷選手の代理人は今回50億円の報酬があると

のことでした。仮に私が大谷選手の代理人であったとし

たら、ロータリアンになったばかりですが「超我の奉仕」

で、報酬は後払いでと言えたかと思います。皆さまも何

かご相談されたい場合は後払いで結構ですのでよろし

くお願いいたします。 

 

委員会報告 

●親睦活動委員会（森本康文君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。まず、先日の年忘れ家族会に

は多くのご参加をいただきありがとうございました。

また、親睦活動委員の皆さま、大変お疲れさまでした。

おかげさまで大盛会のうちに終了いたしました。心よ

り感謝申し上げます。また、本日は新年会＆新入会員

歓迎会のご案内です。年明け1/29（月）18：30より山

口 競会員の「松葉」にて開催いたします。新入会員

対象は、佐藤秀明会員、薮内真由美会員、園田将吾会

員です。詳細は後ほど事務局よりご案内いたします。

こちらも多数のご参加をお待ちしております。 

 

●姉妹クラブ委員会（西川尚希君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。姉妹クラブ委員会より、台北

大同扶輪社創立40周年記念式典の最終ご案内です。8

月に開催されました、短期青少年交換留学事業で訪台

した際に、丸山会長が40周年記念に合わせ40名で参加

いたしますとお伝えされました。少し不安もありまし

たが、おかげさまで現在40名の方にお申込をいただい

ております。皆さまのご協力に心より感謝申し上げま

す。ご検討中の方がいらっしゃいましたらまだ間に合

いますので是非お声掛けください。みんなで参加して

盛り上げましょう！ 

 

●スマイルボックス（園田修司君） 

 

 

 

 

 

○丸山浩之君・河津延雄君・内田泰生君・西川尚希君 

大津英敬君 

 本日の卓話者 シンガーソングライターの COBY様に心

から感謝します。本日は今年最後の例会です。会員の

皆さま、今年もありがとうございました。来年もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

○堀川貴史君・漆島典和君・北口 誠君・喜讀宣友君 

 古財良一君・井上雅文君・森本康文君・谷口英樹君 

 福田崇九君 

 本日の卓話 COBY さんのお話を楽しみにしております。

今年ラストの例会です。今年もお世話になりました。

新年も笑顔でお会いしましょう。よいお年を！ 

○園田修司君 

 今年もスマイルへ多大なご協力ありがとうございま

した。今年最後のスマイル報告ですが、お詫びのスマ

イルです。先週の報告でお名前の読み上げをお一人忘

れておりました。後藤大先輩です。後藤会員には優し

くご指導いただきました。毎回注意しておりますが、

更なる注意をしたいと思います。来年もよろしくお願

いいたします。 
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●外部卓話（大津英敬君） 

 「ツアーミュージシャン」   

COBY 様（シンガーソングライター） 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会予定】 

1/15（月）  1/5（金）「熊本市域 RC 新春合同例会」

振替のため取り止め 

1/22（月） 会員卓話 堀川貴史君 

1/29（月） 新入会員卓話 鶴山敏哉君 

 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

 「世界で活躍する行動人」 

 ＜米国＞ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  アール・クナウスさんは、隣人からのあるものを受

け取った時に学んだことがあります。このあるもの

とは、変形しているからといって農家が破棄した三

束の赤唐辛子でした。「形が変だったり、傷ついて

いたり、不完全な野菜が捨てられたり、破壊された

りしていることに気づきました」と、ハンブルク・

ロータリークラブ（ニューヨーク州）のクナウスさ

んは話します。クナウスさんは、農場の所有者から

売れない野菜を約67キロ分譲り受け、フードパント

リーに寄贈しました。これがきっかけで始まった

Farm to Family のプロジェクトには現在、3件の農

家が参加しており、ハンブルク・クラブが2018年に

正式なプロジェクトとして採用しました。5月から

12月にかけて、クナウスさんも含めたロータリー会

員と支援者が、3,000世帯に野菜を届ける活動を行

っています。2022年には、23の配給所に約45,000キ

ロに相当する野菜を寄贈しました。このうちの一つ

である Resurrection Life Food Pantry の責任者、

キム・レイノルズさんは、このプログラムがなけれ

ば新鮮な野菜を手に入れることはできないと話し

ます。「私たちのサービスの利用者は、Farm to 

Family を頼りにしています」 

 

＜フィリピン＞ 

   

 

 

 

 

 

 

2 人のクラブリーダーが栄養士である Lucena 

University District ロータリークラブでは、健康

的な食事を重要視しています。このクラブはフィリ

ピン栄養士協会のケソン支部と協力し、食事が病気

を予防する方法、運動、睡眠、十分な水をとること

の重要性、その他のトピックについて刑務所で授業

を行っています。クラブ会長のジョーイ・キャスリ

ン・サモンテさんと元会長のベラ・カストロさんも、

さまざまな食品グループの最適な分量について食

品チャートを使って説明しました。また、有望なシ

ェフたちが、刑務所で栽培された有機野菜を使った

料理コンテストで腕を試しました。クラブ会員のジ

ャスパー・パンガニバンさんは、2 人の献身を称賛

しています。「2 人にとって、地域社会における健康

的なライフスタイルと食事を促進するためのこの

種のプロジェクトはとても大切なものです」 

 


